

“SEBASTIÁN” SIGUE MANDANDO DESDE LA PICOTA

Ya la Policía Nacional cumplió su misión al capturar a alias “Sebastián” y ahora les corresponde a las autoridades que lo tienen bajo su responsabilidad hacer también su labor.

No es posible que el presunto cabecilla de la llamada Oficina siga dando instrucciones desde su lugar de reclusión.

Y al parecer eso es lo que está sucediendo según denunció el comandante de la Policía Metropolitana, general Yesid Vásquez .

El Inpec tiene que obrar en consecuencia para evitar que siga mandando desde la sombra, a falta de un líder visible en esa estructura criminal.

http://www.elcolombiano.com/BancoConocimiento/S/sebastian_sigue_mandando_desde_la_picota/sebastian_sigue_mandando_desde_la_picota.asp